

【第三種郵便物認可】

名古屋の旧町名復活目指す



**観
交
人**

名古屋の旧町名の復活を目指す
有志の会

北見 昌朗さん

きたみ・まさお 1959年(昭34年)愛知県生まれ。82年愛知大文卒、中部経済新聞社入社。95年北見式賃金研究所を設立。旧町名復活に向けた活動を昨年始め、2月に旧町名の復活を目指す有志の会を立ち上げ。

北見さんが旧町名に興味を持つたのは名古屋の経済人の歴史を調べ始めたことがきっかけだ。例えばトヨタグループの始祖、豊田佐吉は名古屋市朝日町で創業したとされが、現在は同町名はな

あつた。北見さんが旧町名に興味を持つたのは名古屋の経済人の歴史を調べ始めたことがきっかけだ。例え

るが、現在は同町名はな

活させようという活動が始まった。仕掛け人は経営コンサルタントで名古屋経済の歴史に詳しい北見昌朗さん(53)。1960年代に郵便配達の利

便性を考えて簡素化された現地名からの変更を目指している。

「トヨタは三河発祥」と思っている人が多く、名古屋人は町の歴史に疎い」と感じるのも町名が断絶していることが一因と見る。

る。「トヨタは三河発祥

市の条例変更へ機運作り

名古屋市で旧町名を復活させようという活動が始まった。仕掛け人は経営コンサルタントで名古屋経済の歴史に詳しい北見昌朗さん(53)。1960年代に郵便配達の利

便性を考えて簡素化された現地名からの変更を目指している。

「トヨタは三河発祥」と思っている人が多く、名古屋人は町の歴史に疎い」と感じるのも町名が断絶していることが一因と見る。

る。「トヨタは三河発祥

観光・街づくり